

## Repsol perforará en Cuba bajo las leyes de Estados Unidos

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 04 de Junio de 2011 12:08 - Actualizado Sábado, 04 de Junio de 2011 12:21

---



La española Repsol-YPF aseguró a Estados Unidos que cumplirá con sus normas ambientales cuando realice perforaciones en aguas cubanas este año y que permitirá a sus funcionarios inspeccionar la plataforma, dijo el viernes el ministro estadounidense del Interior, Ken Salazar, según Reuters.

Tras el enorme vertido de petróleo de BP el año pasado en el golfo de México, Estados Unidos teme ahora que La Habana no logre que sus perforaciones petroleras en aguas profundas sean seguras. Estados Unidos no tiene relaciones formales plenas con la isla.

Salazar dijo a la prensa en una conferencia telefónica que el Gobierno estadounidense estaba preocupado por la perforación de petróleo en la parte cubana del golfo de México, a unos 81 kilómetros de la frontera con Florida.

El tema se discutió cuando Salazar se reunió con representantes de Repsol esta semana durante su visita a España.

"Lo que dijeron es que cumplirán con los requisitos medioambientales de Estados Unidos", dijo Salazar sobre el compromiso de Repsol.

Repsol explicó en detalle sus planeadas perforaciones mar adentro en Cuba y la forma en que cumplirán con las reglas y regulaciones de Estados Unidos, agregó.

## **Repsol perforará en Cuba bajo las leyes de Estados Unidos**

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 04 de Junio de 2011 12:08 - Actualizado Sábado, 04 de Junio de 2011 12:21

---

La Habana está ansiosa por desarrollar sus recursos petroleros en el golfo, que se calcula podría ascender a 20.000 millones de barriles de crudo. Estados Unidos fijó el total en unos más modestos 5.000 millones de barriles.

Salazar dijo que se ha discutido con Repsol lo que pasaría si la empresa no sigue las reglas de perforación mar adentro de Estados Unidos mientras hace negocios en Cuba, como limitar el acceso de la petrolera a contratos de perforación futura en aguas estadounidenses como castigo por incumplimiento.

"Vamos a seguir de cerca la situación", dijo.

Repsol ya tiene contratos de perforación en la costa estadounidense del golfo y en aguas de Alaska.

Tomado del DIAIRO DE CUBA